

## Natacha St-Pier les 15 et 16 février



Des membres de l'association Saint-Joseph qui organise les deux dates de la tournée « Thérèse de Lisieux ».

### **L'Amicale des anciens élèves de l'école Saint-Joseph accueillera la chanteuse canadienne Natacha St-Pier, les 15 et 16 février, dans le cadre de la tournée « Thérèse de Lisieux ».**

L'Amicale des anciens élèves de l'école Saint-Joseph de Montilliers prépare deux concerts exceptionnels samedi 15 et dimanche 16 février. Natacha St-Pier, est attendue en l'église Saint-Hilaire de Montilliers, dans le cadre de la tournée « Thérèse de Lisieux ». Mais comment les membres de l'association ont-ils eu l'idée de faire venir cette artiste, notamment connue pour ses titres « Tu trouveras » et « Aimer c'est tout donner » à Montilliers ?

#### Les bénéfices reversés à deux associations

Edith Goujon, membre de l'Amicale, répond : « *Nous avons commencé à l'évoquer dès le 14 décembre de l'an dernier, car un habitant de Montilliers avait reçu une place pour ce concert qui était donné à l'époque à Allonnes. Revenu enchanté de la soirée qu'il avait passée, il nous a convaincus que si la commune d'Allonnes avait pu organiser ce spectacle, alors Montilliers le pouvait aussi. Il fallait seulement trouver la structure associative adéquate pour porter ce concert : cela fait partie des exigences de la production, de même que le fait de reverser les bénéfices à une association caritative. Or, cette vocation caritative est inscrite dans les statuts de l'Amicale des anciens élèves de l'école Saint-Joseph.* »

Après quelques réunions destinées à réfléchir à une ou plusieurs causes à soutenir, des contacts ont été pris avec les associations concernées. « *Nous nous sommes rapprochés du centre des Montfortains d'Angers, qui soutient une cantine dans la banlieue d'Antananarivo, la capitale de Madagascar. Puis, en contactant l'association Saint-Gabriel solidarité basée à Saint-Laurent-sur-Sèvre, les bénévoles ont découvert l'action que celle-ci mène à Ourous, en Guinée. Ce sont ces deux actions qui seront soutenues.* » Les places du premier concert du samedi 15 février ont été vendues en trois semaines. L'association a donc fait le choix de poursuivre l'aventure avec Natacha St-Pier, dès le lendemain, dimanche 16 février.

Les places sont en vente sur le site [www.tourneetherese.com](http://www.tourneetherese.com) aux tarifs de 28 et 38 €.

## Une cantine à Madagascar et une école en Guinée

**Le bénéfice des deux représentations permettra de soutenir deux actions solidaires, l'une à Madagascar, l'autre en Guinée.**

Depuis 2003, le Centre Montfortains d'Angers-Saumur soutient la cantine du village Antsobolo, dans la banlieue de la capitale Antananarivo. L'urgence était d'encourager la scolarisation des enfants, qui accompagnent leurs parents dans la carrière où ils passent la journée à casser des cailloux. Située au cœur de la carrière, où chaque jour des familles entières viennent par tous les temps casser des pierres pour assurer leur survie, l'école du village accueille 1 200 élèves, scolarisés en primaire et au collège.

Pour soutenir ce projet, les hospitaliers organisent des représentations théâtrales, des ventes d'objets, des collectes... Le Centre Montfortains lance actuellement une action de sensibilisation auprès de ses membres afin de poursuivre la prise en charge du repas, souvent le seul de la journée, que ces enfants pourront prendre s'ils sont scolarisés.

Grâce aux soutiens financiers, dont celui de l'association ligérienne, la cantine de l'école dispose maintenant de bâtiments en dur. Les enfants ne mangent plus à même le sol : des tables, des bancs, de la vaisselle ont été achetés. La cuisine a été équipée de fourneaux à bois et à charbon, permettant la cuisson du riz et de la viande de zébu dans de meilleures conditions. En 2003, ils étaient 50 élèves accueillis, ils sont maintenant 90.

### L'école d'Ourous en Guinée

L'association Saint-Gabriel solidarité soutient quant à elle l'école d'Ourous, un village isolé situé au nord de la Guinée, près de la frontière sénégalaise. En partant de Koundara, la préfecture, ce village est accessible par une piste défoncée de 25 km. La population est composée quasiment exclusivement de cultivateurs et d'éleveurs qui sont parvenus à préserver leurs traditions, mais qui vivent dans une extrême pauvreté. En 2010, l'école comptait une soixantaine d'élèves. Aujourd'hui, ils sont 250. Trois nouvelles classes vont être construites pour atteindre 350 élèves. La construction d'un collège est même envisagée. Il reste beaucoup à faire : construire un bloc administratif, un internat digne de ce nom, une salle polyvalente, une cuisine, former les enseignants...